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Jordan Sather Interview mit Clif High: Exposing the Elohim w/ Clif High (Ep. 18) 
 
Wie man so schön sagt: Die Geschichte wird von den Siegern geschrieben.  
 
Was wissen wir also tatsächlich über die Geschichte der Erde oder unseres Sonnensystems?  
 
Die Geschichte der Schöpfung der Menschheit?  
 
Die Geschichte der Religionen und der religiösen Texte?  
 
Ich behaupte, dass wir von den gängigen wissenschaŌlichen und religiösen Standpunkten aus sehr 
wenig wissen, auch wenn die Experten glauben, dass sie es wissen.  
 
Dogma und Propaganda greifen um sich.  
 
Kürzlich habe ich begonnen, mich mit der wahren Geschichte der Menschheit zu befassen und zu 
vergleichen, wie viele alte Texte und Mythologien wie die griechische und nordische Mythologie, 
sumerische Texte, biblische SchriŌen und andere im Grunde genommen alle dasselbe sagen.  
 
Man muss sich über die Fantasie-Allegorie und mögliche Irreführung hinwegsetzen, aber es ist 
faszinierend, wie beide im Wesentlichen die Kolonisierung unseres Planeten durch eine 
raumfahrende außerirdische Spezies beschreiben, die eine menschliche Sklavenrasse schaffen und 
den Planeten bewirtschaŌen will.  
 
Sie sind die Anunnaki, Aesir oder Elohim, wie sie genannt werden, je nachdem, aus welcher Kultur 
man liest.  
 
Diese Außerirdischen werden in vielen unserer alten Texte als GöƩer bezeichnet.  
 
Es wäre interessant, wenn wir nach all den Jahrhunderten unsere eigenen Oberherren verehren 
würden.  
 
Ich meine, so würde eine dämonische Gruppe bösarƟger Außerirdischer die Dinge regeln, oder?  
 
Das wird für einige Gehirne da draußen eine Menge sein.  
 
Um in diese Fragen einzutauchen, habe ich kürzlich mit Cliff High gesprochen, der diesen Alarm 
auslöst und versucht, die Menschheit aus ihrem Schlaf und ihrer Unwissenheit aufzuwecken.  
 
Wir haƩen ein sehr interessantes Gespräch über die Elohim.  
 
Machen Sie sich bereit, ins kalte Wasser zu springen.  
 
Wie immer können Sie den Conspiracy AnalyƟca-Podcast durch lokale Unterstützung, Subscribestar 
oder auf Substack unterstützen.  
 
Jede dieser Plaƪormen wird unten verlinkt, und Sie können Conspiracy AnalyƟca auf Rumble und 
Bitshoot oder über Podcasts auf Podbean oder Apple Podcasts hören.  
 
Abgesehen davon ist es an der Zeit, loszulegen.  
 



Entlarvung der Elohim mit Cliff High, Folge 18 des Conspiracy AnalyƟca Podcasts.  
 
Cliff, es ist mir eine Ehre, Sie hier zu haben, mein Freund.  
 
Nun, vielen Dank.  
 
Nur ein alter Furz, der meckert und jammert.  
 
Ja, und ich bin sicher, dass ich in ein paar Jahrzehnten genau das sein werde.  
 
Der Grund, warum ich Sie hierher gebeten habe, ist, dass ich mich in letzter Zeit mit dem Thema 
Elohim beschäŌigt habe und Mythologien und alte Texte aus der ganzen Welt gelesen habe, von den 
Aussagen der Maya über die nordische Mythologie bis hin zu christlichen Texten und so weiter.  
 
Hindus und sogar die Japaner, ja.  
 
Ja, genau.  
 
Und wenn man die Irreführung, die Fantasie und die Allegorie in diesen Texten einmal beiseite lässt, 
sagen sie eigentlich alle so ziemlich das Gleiche.  
 
Und ich denke, das ist die uralte Kolonisierung dieses Planeten durch eine fremde raumfahrende 
Rasse, die im Grunde genommen eine menschliche SklavenzivilisaƟon für sich selbst schaffen wollte, 
um Bergbau zu betreiben, LandwirtschaŌ zu betreiben, was auch immer.  
 
Und Mann, wenn Sie dieses Thema ansprechen, was für ein Auslöser, dass wissenschaŌliche 
Menschen, religiöse Menschen, jeder, der einem fundamentalisƟschen Glaubenssystem anhängt, es 
so schwer haben, das zu begreifen.  
 
Ich habe mich also letzte Woche damit beschäŌigt, und dann bin ich auf Ihre Substack-ArƟkel 
gestoßen und habe festgestellt, dass Sie über die Elohim gesprochen haben, so ziemlich genau 
dasselbe Zeug.  
 
Ich weiß es also zu schätzen, dass Sie hierher kommen, um über diese Dinge zu sprechen.  
 
Ja, da würde ich Sie gerne unterbrechen, denn ich würde es nicht als kolonisiert bezeichnen, okay?  
 
Denn meiner Meinung nach ist eine Kolonie etwas, es sƟmmt, dass die Briten diese Technik 
angewandt haben und viele andere ZivilisaƟonen, sie haben Afrika kolonisiert und so weiter.  
 
Ihre Absicht als Menschen war es, ZivilisaƟonen zu entwickeln und dort zu bleiben.  
 
Ich glaube nicht, dass die Elohim diese Absicht haƩen.  
 
Ich denke, dass sie wussten, oder ich denke, dass es strategisch war, ich denke, dass sie sich des Kali 
Yuga und der Verringerung der mentalen Energien im Menschen während dieser Zeitspanne sehr 
wohl bewusst sind.  
 
Und ich denke, sie kamen hierher, um uns über einen gewissen Zeitraum zu ernten, und sie haƩen 
nicht die Absicht, für immer zu bleiben, richƟg?  
 
Ich widerspreche Leuten wie Jay Widener, der meint, sie seien schon immer hier gewesen, oder 
Tucker Carlson, der sagt, sie seien schon immer hier gewesen, und so weiter.  



 
Ja, ich bin mir sicher, dass sie schon seit 12.000 Jahren hier sind.  
 
Aber die Sache ist die: Wir haben Beweise für menschliche ZivilisaƟonen, die keinen Krieg geführt 
haben, keine anderen Waffen als die, die man vielleicht für den Umgang mit Tieren braucht.  
 
Die, an die ich denke, haƩe Waffen, die mit sehr großen Tieren und Herden wie Elefanten und so 
etwas ferƟg werden konnten, richƟg?  
 
Denn dies war Nordindien.  
 
Diese ZivilisaƟon ist viele tausend Jahre her.  
 
Als sie noch exisƟerte, waren die Häuser bis auf wenige Ausnahmen alle gleich.  
 
Es war eine sehr gerechte ZivilisaƟon.  
 
Sie haƩen eine KindertagesstäƩe, eine pro Block.  
 
Sie haƩen eine LebensmiƩelverteilungsstelle, eine pro Block.  
 
In keinem der Artefakte, die wir in diesen sehr weitläufigen ZivilisaƟonen finden, die Millionen von 
Menschen beherbergten, gab es Anzeichen dafür, dass sie Gefängnisse haƩen.  
 
Keine Anzeichen, es gibt Anzeichen dafür, dass sie Verwaltungszentren haƩen, die vielleicht auch als 
Gericht dienten, aber sie haƩen kein Korrektursystem, soweit wir es finden können, richƟg?  
 
Und sie haƩen, wie gesagt, Kinderbetreuungseinrichtungen und Apotheken und so weiter.  
 
Keine Anzeichen von Krieg, okay?  
 
Diese ZivilisaƟonen überdauerten viele Jahrtausende.  
 
Insbesondere bei diesem Haus haben wir eine konƟnuierliche Aufzeichnung darüber, dass sie die 
Häuser seit 1.100 Jahren auf dieselbe verdammte Weise bauen.  
 
Okay, diese ZivilisaƟon war also damals in KraŌ.  
 
Und dann kommen die Elohim und wir haben Krieg und Plünderung und all diese Dinge.  
 
Es liegt also in der Natur des Menschen, dass, okay, also ich bin der Meinung, dass die Elohim zu ihren 
eigenen Zwecken hierher gekommen sind und uns vielleicht bewirtschaŌen wollen und solche Dinge 
tun, und sie sind vielleicht immer noch hier.  
 
Aber es gab eine große Anzahl von Jahrhunderten, Jahrtausenden, in denen es hier keine 
Außerirdischen gab.  
 
Sie sind also nicht schon immer hier gewesen.  
 
Die ZivilisaƟon des Harappa-Tals in Nordindien hat keine ikonografischen Bilder, okay?  
 
Das ist etwas, das man überall dort findet, wo die Elohim sind.  
 



Die ZivilisaƟon des Harappan-Tals.  
 
Die ägypƟschen Hieroglyphen, die Maya-SchriŌen, alle Steinbilder, ja.  
 
Genau, die Mayas, richƟg, richƟg.  
 
Den Elohim war das sehr wichƟg.  
 
Davor haben menschliche ZivilisaƟonen Zeichen gesetzt, okay, Briefe, die darauf hinweisen, dass man 
in diese Richtung gehen muss, um eine Apotheke zu finden, so etwas in der Art, richƟg?  
 
Aber keine ikonographische Übernahme von Bildern in dieser Form.  
 
Ich bin also der Meinung, dass es auf der Erde eine große Anzahl von ZivilisaƟonen von Menschen 
gegeben haben könnte, die keine Beziehung zu GoƩ haƩen.  
 
Wir haben keine Wesen über uns erhoben, und die ZivilisaƟonen waren ziemlich gleichberechƟgt, 
okay?  
 
Wir können dies an den Überresten dieser Dinge erkennen.  
 
Ich glaube also, dass die Elohim hierher gekommen sind.  
 
Ich bin der Meinung, dass sie vor etwa 12.000 Jahren hierher gekommen sind.  
 
Ich sage das, weil Gobekli Tepli und die anderen versteckten Statuen in der Türkei, die wir noch 
entdecken werden, weil es noch mehr gibt, absichtlich vergraben wurden.  
 
Ich denke, dass sie absichtlich vergraben wurden, um sie vor dem zu schützen, was die Menschen 
wussten, dass es kommen würde, nämlich der Angriff der Elohim auf diesen Planeten.  
 
Ich bin der Meinung, dass die Elohim die AntarkƟs gefrieren ließen, und zwar durch die Zerstörung 
dieser Insel, die Südamerika von der AntarkƟs trennt, wodurch sich ein konƟnuierlicher Windstrom 
bilden konnte, was bedeutete, dass das gesamte globale WeƩermuster durch die Zerstörung dieser 
einen Landmasse verändert wurde.  
 
Auf diesen Bildern des Meeresbodens an der Spitze der AntarkƟs sehen wir noch heute die Überreste 
der Landmasse.  
 
Es ist, als ob man den Daumen nimmt und diese Insel aus dem Weg räumt, und danach, in den 40er 
und 50er Jahren, gibt es diesen ständigen zirkulierenden Wind, der bewirkt, dass der Polarwirbel sehr 
kalte Energien aus dem Weltraum anzieht, die die AntarkƟs gefrieren lassen, wahrscheinlich ziemlich 
schnell, in Jahren, nicht in Hunderten von Jahren, wegen der enormen Verschiebung des 
Temperaturunterschieds, und früher war sie tropisch, und das wissen wir ganz genau.  
 
Ich bin also der Meinung, dass die Elohim das getan haben, und sie haben uns eine Menge wirklich 
böses Zeug angetan.  
 
Ich habe eine kurze Frage.  
 
Glauben Sie, dass die Elohim vor oder nach AtlanƟs und Lemuria hierher kamen?  
 
Okay, die AntarkƟs ist also AtlanƟs.  



 
RichƟg.  
 
Die Elohim haben AtlanƟs zerstört.  
 
Meine Nachforschungen haben ergeben, dass AtlanƟs in der AntarkƟs liegt und sich dann bis nach 
Südamerika erstreckt, bis dorthin, wo die Maya waren.  
 
RichƟg, Sie meinen das ganze Reich, klar.  
 
Okay, AtlanƟs war also das Zentrum, der globale Knotenpunkt einer menschlichen ZivilisaƟon.  
 
War AtlanƟs die Drehscheibe?  
 
War AtlanƟs das Zentrum oder Mesopotamien?  
 
Nein, AtlanƟs war das Zentrum.  
 
Okay, die AntarkƟs war das Zentrum.  
 
Sie müssen verstehen, dass die AntarkƟs, wenn Sie diese Insel an Ort und Stelle häƩen, nicht nur...  
 
Okay, also wenn du das hast...  
 
Okay, also hier ist...  
 
Zeit für das Whiteboard.  
 
Ja, ja, ja.  
 
Sagen wir also, das ist im Grunde genommen so etwas wie die AntarkƟs, oder?  
 
Und hier ist Südamerika.  
 
Wenn man diese Insel genau dort hat, entsteht eine Windströmung, ein Muster, das warme LuŌ aus 
Südamerika um diese Insel herum führt und die AntarkƟs warm hält, richƟg?  
 
Aber darüber hinaus bildet sie einen Fluss, der einen direkt in den AtlanƟk führt.  
 
Sie haben also die natürliche Fähigkeit, über den ganzen Planeten zu segeln und dabei die AntarkƟs 
als Drehscheibe, als Handelszentrum, zu nutzen.  
 
Ich bin also der Meinung, dass AtlanƟs die AntarkƟs war und der MiƩelpunkt einer globalen 
ZivilisaƟon, die durch die Auslöschung dieser Insel und die heŌigen Winde, die dort auch heute noch 
herrschen, zerstört wurde.  
 
Wissen Sie, wir haben die...  
 
Man kann nicht mehr um die AntarkƟs segeln.  
 
Ja, wir haben die alten sumerischen Texte und sogar in der Bibel wird auf den Garten Eden verwiesen. 
Ich denke, als die Elohim hierher kamen, legten sie einen Garten an, um mit der geneƟschen 
Veränderung des Menschen zu beginnen.  



 
Sie haben viele von ihnen eingerichtet, okay?  
 
Der Ort, von dem die Rede ist, Eden, befindet sich in Armenien.  
 
Wir wissen, wo es ist.  
 
Es gibt eine Beschreibung in der Bibel mit den Bergen und dem ganzen Drumherum.  
 
Wir wissen, wo der Garten Eden liegt.  
 
Nun, Garten ist ein falsch übersetztes Wort.  
 
Das steht nicht in der Bibel, okay?  
 
Wenn man zum Alten Testament zurückgeht, heißt es Gans, G-A-N-S, oder 
 G-A-N-Z.  
 
Und das ist eine Blase.  
 
Und es war eine KraŌfeldblase.  
 
Sie haben viele davon eingerichtet.  
 
Daher rührt vielleicht auch ein großer Teil dieser Ideologie der flachen Erde, dass es Blasen und 
Kuppeln gab.  
 
Die flache Erde wurde jedoch 2003 vom Verteidigungsministerium veröffentlicht.  
 
Ich habe es in meinem Datenstrom gesehen.  
 
Ja, das ist richƟg.  
 
Sie haben 1998 damit gespielt und sind dann 2003 in die Vollen gegangen, um die Minen absichtlich 
zu verschmutzen.  
 
In den Köpfen vieler Menschen könnte also eine unbewusste Vorstellung von diesen Blasen und 
Kuppeln aus der AnƟke vorhanden sein, aber sie verstehen nicht, woher das kommt, und denken, die 
Erde sei ein verrückter Pfannkuchen.  
 
Meine nächste Frage: Glauben Sie, dass die Elohim den Mond hierher gebracht haben?  
 
Nein.  
 
Ich glaube, sie haben es ausgenutzt, dass es hier war.  
 
Der jüngste Zeitraum, in dem der Mond hier angekommen sein könnte, beträgt 250.000 Jahre, okay?  
 
Die Elohim sind also nicht seit 250.000 Jahren hier.  
 
Wir sehen ZivilisaƟonen, die über die Zeit sprechen, als der Mond noch nicht da war, und sie 
sprechen darüber in einer Art und Weise, dass wir astronomische Ausrichtungen von dort 
übernehmen können, die sie ohne den Mond sehen konnten.  



 
Aber sobald der Mond da war, konnten sie sie nicht mehr sehen.  
 
Daraus können wir ableiten, dass der Mond zuletzt vor 250.000 Jahren hierher gebracht worden sein 
könnte.  
 
Wir wissen also nicht, ob es 250.000 Jahre oder vielleicht eine Million Jahre her ist, wir können es 
einfach nicht herausfinden.  
 
Die Elohim sind jetzt vielleicht tatsächlich auf dem Mond oder im Mond, okay?  
 
Sie glauben vielleicht, dass ihnen der Mond gehört, so wie sie glauben, dass ihnen die Erde gehört, 
weil sie uns immer noch verarschen, oder?  
 
Sie machen immer noch etwas.  
 
Sie ernten 8 Millionen Menschen pro Jahr auf ihrer Menschenfarm.  
 
Ich bin also der Meinung, dass diese Menschen an einen Ort gehen, der uns auf der Oberfläche 
dieses Planeten nicht zur Verfügung steht.  
 
Sie verlassen also entweder den Planeten oder gehen in die AntarkƟs oder in Erdlöcher.  
 
Ich denke, sie werden wahrscheinlich bis zu einem gewissen Grad konsumiert.  
 
Und so werden wir immer noch bewirtschaŌet, und der Elohim ist immer noch da.  
 
Es gibt viele Gründe für die Annahme, dass sich die Elohim aus verschiedenen Gründen in einem 
geschwächten Zustand befinden.  
 
Und ich denke, dass wir sie dieses Mal vielleicht abschüƩeln können, aber sie kommen auf ernste 
Weise zurück.  
 
Einer der Gründe, warum ich immer wieder sage, dass ihr die Elohim noch zu euren Lebzeiten sehen 
werdet, ist, dass wir dem Menschenhandel ein Ende setzen werden.  
 
Was tun Sie also, wenn der Bauer meckert, dass seine Hühnerernte ausgefallen ist, und er rausfahren 
muss, um die Farm zu überprüfen?  
 
Genau das wird passieren.  
 
Sie werden also kommen, um herauszufinden, warum ihre Herden nicht so produzieren, wie sie es 
sollten.  
 
Und sie tun es jetzt.  
 
Stephen Greers großes Ding, Dr. Stephen Greer.  
 
Vergessen Sie den Dr. nicht.  
 
Das ist sehr wichƟg.  
 
Ja, genau.  



 
Ich wollte gerade sagen, dass man nie einer Person vertrauen sollte, die sich mit einem Titel 
idenƟfiziert.  
 
Aber wie auch immer, Dr. Stephen Greer ist so aufgebracht, weil unser böses Militär bereits mehr als 
200 dieser außerirdischen Objekte abgeschossen hat, die einfach nur harmlos durch unsere 
Atmosphäre kreuzten, ohne etwas zu tun, und unser böses Militär hat sie vom Himmel geholt.  
 
Und so ist er verärgert, dass wir bereits mit diesen anderen Wesen im Streit liegen, wer auch immer 
das sein mag, Elohim, andere Menschen, wer weiß das schon, oder?  
 
Aber er ist trotzdem sehr verärgert darüber.  
 
Ich glaube also, dass wir mit den Elohim im Streit liegen und dass unser Militär aus Unwissenheit auf 
sie reagiert, okay?  
 
Sie reagieren aus Unwissenheit.  
 
Sie haben keinen vollständigen Überblick über die poliƟschen Verhältnisse in unserem Sonnensystem.  
 
Sie reagieren also ausschließlich aus einer landesbezogenen Sicht, vielleicht auch ein wenig aus einer 
erdbezogenen Sicht, aber sie begreifen nicht wirklich, was da vor sich geht.  
 
Ich bin der Meinung, dass sie diese Dinger zum jetzigen Zeitpunkt aus verschiedenen strategischen 
und takƟschen Gründen nicht abschießen sollten, oder?  
 
Aber ich sƟmme nicht mit Greer überein, dass dies eine böse Tat unseres Militärs ist.  
 
Ich sƟmme Greer zu 100 % nicht zu und halte ihn für einen Idioten, weil er behauptet, dass alle 
Außerirdischen gut sind, obwohl es, wie Sie betonen, viele, viele in allen verdammten verschiedenen 
Sprachen gibt.  
 
Tausende von Seiten in unserer Geschichte wurden über die Misshandlungen geschrieben, die die 
Menschen durch die Elohim erdulden mussten: Sie mussten ihre Kinder opfern, sich das Ende des 
Schwanzes abschneiden, einen anderen angreifen und dessen Kinder nehmen, um die Elohim zu 
ernähren.  
 
Oder wie in Mesoamerika, wo sie an einem Tag 10.000 speziell gezüchtete Kinder den Elohim 
opferten.  
 
Die Beschreibungen besagen, dass die Körper dieser Kinder, die von der Pyramide heruntergeworfen 
wurden, etwa die HälŌe der Höhe der Pyramide ausmachten, als sie die Eingeweide in Brand setzten, 
um die Elohim zu ihnen zu locken.  
 
Eines meiner Lieblingsdinge, die Sie in Ihren jüngsten Substack-SchriŌen angesprochen haben, ist, 
dass Sie die Mehrheit der Religionen in der Welt im Grunde als Stockholm-Syndrom bezeichnen.  
 
Die Menschen beten im Grunde ihre eigenen Sklavenhalter an und nennen sie GöƩer, nennen sie 
eine Vielzahl von verschiedenen Dienstmädchen, denken aber, dass diese GöƩer oder Wesenheiten 
hier sind, um sie zu reƩen, und sie beten diese Wesenheiten an.  
 



Und doch sind die GöƩer, die in vielen dieser Religionen beschrieben werden, die Menschen, die 
hierher kamen, die Elohim, die hierher kamen, um uns geneƟsch zu manipulieren und uns zu 
bewirtschaŌen.  
 
Und für uns Landwirte ist es genau das.  
 
Es ist also so, als würden die Kühe den Bauern anbeten und auf die Weide gehen und eines Tages 
sagen: "Wo sind denn Mabel und Bob?  
 
Sie wurden geerntet, und das ist unsere SituaƟon als Menschen.  
 
Wir brechen aus dieser SituaƟon aus.  
 
Okay, der Grund, warum wir daraus ausbrechen, hat meiner Meinung nach mit dem Kali Yuga zu tun 
und damit, dass wir mehr EmanaƟonen aus dem galakƟschen Zentrum bekommen und die Menschen 
besser nachdenken können.  
 
Aber abgesehen davon ist es eine Tatsache, dass wir dieses große Erwachen erleben, und viele 
Menschen führen es auf erhöhte Energien zurück und darauf, wie sie fühlen und denken und so 
weiter.  
 
Ich gehe also davon aus, dass die Religionen des Stockholm-Syndroms entstanden sind und wir 
wissen, dass die Elohim sie absichtlich geschaffen haben.  
 
Wir wissen, dass die Elohim eigentlich Religionen schaffen wollten.  
 
Sie wollten eigentlich angebetet werden, weil es ein Kontrollmechanismus war, okay?  
 
Aber ich glaube, sie haben es uns im Kali Yuga angetan, weil sie wussten, dass wir es zu einem 
anderen Zeitpunkt nicht akzepƟeren würden.  
 
Und ich denke auch, dass die Juden und die Israelis derzeit mit ihren Elohim-Anbetungs-Kult-
Vertretern alles tun, was sie können, um uns in einer Kali Yuga-Mentalität zu halten, und das scheitert 
schnell.  
 
Und wird Israel in zwei Jahren noch exisƟeren?  
 
Ich weiß es nicht.  
 
Wird das Judentum in vier Jahren noch exisƟeren?  
 
Ich weiß es nicht.  
 
Ich denke, das Christentum.  
 
Ich glaube, das ist unser letztes Weihnachten, okay?  
 
Ich glaube, dass dies die letzte Weihnachtszeit ist, die in den Vereinigten Staaten als naƟonaler 
religiöser Feiertag begangen wird.  
 
Wahrscheinlich...  
 
Hm.  



 
Sie glauben, dass es so knapp ist, hm?  
 
So knapp ist es.  
 
Das AuŌauchen von UFOs, von denen man uns nichts erzählt, verursacht bei den Militärs auf der 
ganzen Welt einen Tobsuchtsanfall, der in einigen Fällen dazu führt, dass sie sagen: UFOs sind hier 
und sie sind böse, richƟg?  
 
Sie haben gesehen, wie die Militärs deswegen ausflippten.  
 
Wie auch immer.  
 
Ja, ja.  
 
Damit möchte ich ein paar Berührungspunkte herstellen.  
 
Die erste ist aus meiner Forschung, diese Elohim oder Anunnaki oder wie auch immer man sie 
nennen will, sie sehen aus wie Saurier oder sie sehen aus wie RepƟlien und sie haben...  
 
Nein, das glauben Sie nicht?  
 
Das glaube ich nicht.  
 
Diese Beschreibungen sind alle falsch.  
 
Raus aus dem...  
 
Sind sie zumindest humanoider Natur?  
 
Sie sind Hominiden, okay?  
 
Also in jeder Hinsicht, okay, du könntest an einem von ihnen auf der Straße vorbeigehen und du 
würdest sie sehr wohl wahrnehmen und du würdest wissen, dass sie aufgrund deiner psychischen 
Fähigkeit als Mensch außerirdisch sind, richƟg?  
 
Das wollte ich auch gerade sagen.  
 
Sind sie von Natur aus telepathisch?  
 
Oh, ja.  
 
Oh, ja.  
 
Daran besteht kein Zweifel.  
 
Ja.  
 
Also hier ist... In Ordnung.  
 
Das geht also weit in die Tiefe.  
 
Also gut.  



 
Also gut.  
 
Menschen haben also Blutplasma, das zirkuliert.  
 
Er trägt die roten und weißen Blutkörperchen mit sich.  
 
Ja.  
 
Wir haben Hormone, die zirkulieren.  
 
Du hast 76 Hormone in deinem Körper.  
 
Wir haben übrigens auch nur 10 davon, sechs oder 10, je nachdem, wie man es berechnet, oder in 
irgendeiner Weise mit Sex zu tun.  
 
Die meisten Hormone sind für den Auĩau des Körpers und die Bildung von Proteinen und so weiter 
zuständig.  
 
Wie auch immer, wir haben also auch Melanin, klar?  
 
Melanin ist eine sehr dunkle Substanz und zirkuliert.  
 
Wir haben drei Arten von Melanin.  
 
Wir haben zirkulierendes Melanin und so genanntes residentes Melanin sowohl in unseren Nerven 
als auch in unserem Gehirn.  
 
Auch in der Zirbeldrüse ist viel Melanin vorhanden.  
 
Ganz genau.  
 
Direkt neben der Zirbeldrüse haben wir diesen Komplex.  
 
Zu diesem Komplex gehören die Hypophysen, der Thalamus und der Hypothalamus.  
 
Der Hypothalamus ist eine ganz besondere Drüse, denn er ist ein kleines schalenförmiges Ding, in 
dem sich Hormone sammeln.  
 
Nach dem, was ich herausgefunden habe, nehme ich an, dass die Elohim über Fähigkeiten verfügen, 
die sie in die Lage versetzen, eine Energie auszustrahlen, die den Hypothalamus und den Thalamus, 
die Hypophyse, die Zirbeldrüse und das gesamte Nervensystem dazu veranlasst, darauf zu reagieren, 
dass sie die Hormone im Hypothalamus ausschüƩen.  
 
Sie können eine HormonausschüƩung bewirken, die sich auf das Gehirn auswirkt, und dann können 
sie im Grunde das Bild von dem vermiƩeln, als das sie dich sehen wollen.  
 
In der Geschichte finden wir immer wieder Geschichten, etruskisch, griechisch, römisch, babylonisch, 
akkadisch, sumerisch, armenisch, bis hin zu Japan, in denen die GöƩer unter den Menschen wandeln.  
 
Und in den Geschichten gibt es immer wieder Menschen, die sie mit Gestaltwandlern verwechseln.  
 
Sie verändern ihre Form in keiner Weise.  



 
Sie projizieren ein Bild in Ihren Kopf, damit Sie sie auf eine besƟmmte Weise sehen.  
 
RichƟg.  
 
Und deshalb können sie ständig auŌauchen und andere Dinge tun oder sich unsichtbar machen, 
damit man sie nicht sieht.  
 
Man kann sie riechen und fühlen, und die Leute erschrecken, weil sie wissen, dass sie da sind, aber 
sie können sie nicht sehen.  
 
Und so sehen wir diese wirklich coolen Geschichten.  
 
Es gibt eine, an die ich gerade denke.  
 
Es ist eine Shinto-Geschichte über einen blinden Schwertkämpfer, der im Grunde einen der Elohim 
verwundet.  
 
Weil er blind war, konnte er ihn nicht sehen, also war er nicht erschrocken.  
 
Also griff er den Geruch an.  
 
Und so griff er das Gespenst an, so definierten sie es, weil sie es nicht sehen konnten.  
 
Und Blut strömte aus der LuŌ, ein Blut, das grün gefärbt war.  
 
In der jüdischen Talmud-Literatur wird auf das grüne Blut der Elohim verwiesen.  
 
Wir sehen Hinweise darauf sogar in mesoamerikanischen Glyphen, wo es um die Schaƫerung von 
Farben geht, aber es ist wahrscheinlich auf Kupferbasis, okay?  
 
Das Kupfer trägt den Wasserstoff, der viel flüchƟger und energiereicher ist, um Dinge nach draußen zu 
bringen.  
 
Und wir spekulieren, dass das einer der Punkte sein könnte, an dem sie ihre übersinnlichen 
Fähigkeiten einsetzen.  
 
Und ich denke, dass die Menschheit, wie du gerade eben erwähnt hast, gerade jetzt eine Chance 
hat, wie nie zuvor, sich von diesen Elohim zu lösen, weil wir alle gerade so sehr aufwachen und wir 
in der Lage sind, unser Bewusstsein anzuzapfen und uns gegen ihre kollekƟve Macht zu wehren.  
 
Und diese Elohim scheinen Psychopathen zu sein, die sehr manipulaƟv sind.  
 
Aber wenn man sie nur ein bisschen zurückdrängt, dann haben sie Angst und laufen weg.  
 
Nun, okay.  
 
Sie sind also in der Vergangenheit wegen der ZahlenproblemaƟk weggelaufen, richƟg?  
 
Dass es schon immer so viele Menschen gab, dass sie überfordert sein könnten, oder?  
 
Also gut.  
 



Gehen wir also zurück.  
 
Wahrscheinlich wollen sie deshalb die Entvölkerung, weil es einfach zu viele von uns gibt.  
 
RichƟg.  
 
Nun, sie wollen die Herde ausdünnen.  
 
Sie wollen einen ganzen Haufen von uns ernten.  
 
Aber der Kult der Elohim-Anbetung, der jüdische Kult, will die Herde kontrollieren und ausdünnen, 
weil es zu viele von uns gibt und wir aus dem Ruder laufen.  
 
Aber hier ist die Sache mit den Elohim und ihrem Weglaufen.  
 
Sie haben mit uns das gemacht, was wir mit Vietnam und Korea gemacht haben, okay?  
 
Wir haben diese Länder als Stellvertreter für unsere Kriege gegen die Russen und die Kommunisten 
benutzt, die im Grunde dasselbe waren wie unsere eigene Regierung.  
 
Aber wir waren zu unwissend, um das bis zu diesen Tagen zu wissen.  
 
Aber sie verwenden Stellvertreterstaaten.  
 
Sie wollen niemals gesehen werden, denn dann würden alle Menschen sagen: "Verdammte Scheiße, 
wir alle gegen sie, richƟg?  
 
Haben sie deshalb die Nephilim erschaffen?  
 
Nein, das war sozusagen ein Unfall.  
 
Also gut.  
 
Diese Leute sind also nicht so gut in Sachen DNA, wie sie glauben.  
 
Sie haben die Menschen nicht erschaffen.  
 
Sie verändern nur bestehende Wesen.  
 
Haben sie nicht die Neandertaler verändert, um uns zu erschaffen?  
 
Nein, nein, nein, nein, nein, nein, nein, nein, nein, nein, nein, nein, nein, nein, nein, das ist viel zu 
weit zurück.  
 
Sie waren erst vor 12.000 Jahren hier.  
 
Sie haben eine kleine Änderung vorgenommen, damit die Menschen, mit denen sie zu tun haƩen, 
wie Arier aussahen.  
 
Aber sie waren braunhäuƟg.  
 
Sie waren kurz.  
 



Die DurchschniƩsgröße war 1,70 m.  
 
Sie können bis zu 1,70 m groß werden.  
 
Der DurchschniƩ lag bei 1,70 m oder so ähnlich.  
 
Diese waren, man könnte sie sich als eine Art Berghof vorstellen, oder man wüsste das nicht, wie ein 
kleiner orientalischer stämmiger Typ, okay?  
 
Sie waren nur kleine, normale kleine Menschen.  
 
Wie ein Hobbit?  
 
Nein, nein, nein, nein, nein, nein.  
 
Wie ein Mongole, okay?  
 
Sie würden eher wie Mongolen aussehen als jede andere Gruppe, der Sie je begegnet sind, oder wie 
Koreaner, nicht wahr?  
 
Sie könnten wie ein koreanischer Judoka aussehen.  
 
Es waren extrem starke Menschen.  
 
Okay, es gibt also in einigen Texten Hinweise auf die 191 Jahre, die die Elohim brauchten, um Adam 
aus diesem Grundstock zu entwickeln, okay?  
 
Sie schufen Adam aus einer Gruppe, die als die Essener bekannt war. assines 
 
Sie wählten die Essener aus ihrem eigenen Grund.  
 
Die Essener waren ein Volk, das im südlichen Jemen lebte.  
 
Die Essener werden später umgesiedelt, und sie werden zur Basis für die Judäer, die die Juden als ihr 
eigenes Volk bezeichnen, und das sind sie nicht, okay?  
 
Das Wort "Jude" taucht in der Bibel erst um 1600 oder 1311 auf, glaube ich.  
 
In der ursprünglichen Bibel gab es also keinen Juden.  
 
Sie exisƟerten nicht.  
 
Sie waren Judäer.  
 
Jedenfalls wählten sie die Essener aus, weil sie mit all diesen anderen Gruppen gescheitert waren.  
 
Die Nephilim waren eine dieser Arten von Misserfolgen.  
 
Meiner Meinung nach, und darüber gibt es eine ernsthaŌe DebaƩe, haben die Elohim die Chasaren 
also tatsächlich konstruiert und dann im SƟch gelassen, okay?  
 
Und bei den Chasaren haben sie erneut gepfuscht.  
 



Allen Menschen wurde also das Chromosom Nummer zwei enƞernt, richƟg?  
 
Wir haben ein Chromosom weniger als alle anderen Primaten, okay?  
 
Aber das liegt nicht an den Elohim, klar?  
 
Das gab es also schon vorher.  
 
Das haben alle Menschen, egal, ob es sich um den Homo capensis handelt oder um irgendeine 
andere Form von Menschen, die es gab.  
 
Wenn man also weit zurückgeht, stellt man fest, dass wir alle verändert wurden, um dies zu 
erreichen, und ich glaube, dass dies zu Intelligenz führt.  
 
Nichtsdestotrotz versuchten die Elohim offenbar, einen Teil dieses Chromosoms oder das gesamte 
Chromosom durch die Chasaren zu ersetzen, was ihnen nicht gelang.  
 
Aber die Chasaren wissen, dass sie geneƟsch verändert wurden.  
 
Sie sehen es nicht als Versagen an.  
 
Sie wissen, dass dort ein kleiner Stummel eines Chromosoms Nummer zwei vorhanden ist.  
 
Ich nenne es den Dongle.  
 
Es ist nur eine von vier Sequenzen.  
 
Und es ist wie ein gekapptes Chromosom, richƟg?  
 
RichƟg.  
 
Und es ist viel zu kurz, oder?  
 
Und sie sind die Einzigen, die das haben.  
 
So kann man einen chasarischen Juden leicht von einem anderen Juden unterscheiden.  
 
Aber trotzdem haben natürlich nicht alle Chasaren diese Fähigkeit.  
 
Nicht alle Aschkenasier haben es.  
 
Die Mehrheit der Aschkenasier tut dies nicht.  
 
Es ist also relaƟv selten.  
 
Aber auf jeden Fall waren diese Leute nicht die Elohim.  
 
Wir sind nicht so gut im Umgang mit GVO, und sie schaffen kein Leben.  
 
Sie verändern nur das bestehende Leben, genau wie wir.  
 
Wir können nichts erschaffen.  
 



Wir können nur eine vorhandene Eizelle nehmen, die DNA verändern, eine vorhandene Samenzelle, 
die DNA verändern und sie zusammenbringen.  
 
Das ist das Beste, was wir für die Herstellung von Leben tun können.  
 
Okay, also zurück zu den Enthüllungen über UFOs und Außerirdische und andere Dinge, die derzeit im 
Mainstream zu finden sind.  
 
Auf der einen Seite gibt es wahrscheinlich einige Militärs, die wirklich Angst haben und die Wahrheit 
ans Licht bringen wollen.  
 
Aber glauben Sie auch, dass die Chasaren oder das böse Volk uns vielleicht auf eine Art 
Offenbarung vorbereiten, bei der sie die Elohim der Welt zeigen, uns aber sagen, dass sie hier sind, 
um uns zu reƩen?  
 
Ich weiß nicht, ob sie diesen Weg einschlagen werden.  
 
Ich bezweifle, dass sie die Elohim hier zeigen werden.  
 
Sie sind so verzweifelt, dass sie diese Leute nicht zur Sprache bringen wollen.  
 
Sie flippen aus.  
 
Sobald ich das Thema ansprach, wurde ich auf all meinen TwiƩer-Posts von Porno-Bots angegriffen, 
die direkt auf das reagierten, was ich veröffentlichte, obwohl die Juden die Pornoindustrie besitzen.  
 
Das macht also durchaus Sinn.  
 
Ich bin also nicht der Meinung, dass die Gerüchte über eine Invasion oder einen Angriff von 
Außerirdischen unter falscher Flagge, die jetzt im Umlauf sind, irgendeine Grundlage haben.  
 
Ich glaube, dieses Gerücht ist die falsche Flagge, okay?  
 
Das ist genau das, was ich denke.  
 
Es ist wie eine Psyop über eine Psyop.  
 
RichƟg, richƟg.  
 
Es wird eine außerirdische Invasion geben, und sie wollen nicht, dass wir darauf reagieren.  
 
Sie sagen uns also schon im Voraus, dass es eine Fälschung sein wird.  
 
Schießen Sie nicht auf die Außerirdischen.  
 
Es ist alles ein Psyop.  
 
Du könntest Fred, den Typen von nebenan, treffen, oder?  
 
Diese Art von Dingen.  
 
Denn es wird passieren, und sie wollen nicht, dass du so reagierst, wie du es solltest.  
 



Sie wollen nicht, dass du antwortest.  
 
Sie wollen, dass du reagierst.  
 
Deshalb versuchen sie, die ReakƟon vorzubereiten.  
 
Der menschliche Verstand funkƟoniert also auf ganz unterschiedliche Weise, aber es gibt diese 
beiden Wege, die auf den eingehenden InformaƟonen basieren und darauf, wie sie emoƟonal auf uns 
wirken und was wir darauĬin tun werden.  
 
Und sie können jeden vorprogrammieren.  
 
Das ist der ganze Sinn von MKUltra, die Persönlichkeiten zu spalten und all diese Dinge.  
 
Sie können Sie darauf programmieren, zu reagieren, anstaƩ zu antworten.  
 
Wenn Sie darauf reagieren, atmen Sie Ɵef durch und sagen: "Okay, was zum Teufel sehe ich da 
draußen?  
 
Oh, okay.  
 
Nein, das ist kein Bär.  
 
Es ist ein Außerirdischer.  
 
Ich schieße es.  
 
Ja.  
 
In der ReakƟon hingegen heißt es: "Oh mein GoƩ, das ist die gefälschte Invasion der Außerirdischen.  
 
Ich rufe besser Fred an und sage ihm, dass es passiert ist.  
 
Zwei unterschiedliche Herangehensweisen an ein und dasselbe Ereignis also.  
 
Das ist der Sympathikus im Gegensatz zum Parasympathikus, der Kampf oder die Flucht im Gegensatz 
zum Ruhe- und Entspannungszustand.  
 
Ich glaube, sie versuchen, uns für ihre eigenen Zwecke auf eine falsche Invasion durch Außerirdische 
zu programmieren.  
 
Ich bin der Meinung, dass der Elohim-Kult, die Israelis, die israelische Regierung, alle 84% unserer 
BundespoliƟker, die israelische Doppelstaatsbürger sind, dass Israel vor Amerika kommt, das sollte 
man bedenken.  
 
All diese Leute werden alles tun, damit wir uns zurückhalten und uns nicht mit den Elohim einlassen.  
 
Ich glaube, dass sie unter anderem Dr. Steven Greer als Kontaktperson für diese Bemühungen 
einsetzen, oder?  
 
Oh, es gibt so viele Torwächter.  
 
Es gibt so viele Torwächter in der UFO-Enthüllungsbranche.  



 
Aber sie wollen eigentlich, dass er einen besƟmmten Punkt hat.  
 
Sie wollen den gesamten Strom mit der Autorität verschmutzen, dass alle Ausländer gut sind.  
 
Ja.  
 
Das ist so ein Quatsch.  
 
Und es gibt keine Beweise dafür, dass es jemals einen guten Außerirdischen gegeben hat.  
 
Die ganze Geschichte mit dem blauen Strahl und der vorgetäuschten Invasion der Außerirdischen kam 
mir schon immer etwas seltsam vor.  
 
Ich meine, man sieht, dass es fast nur von KI oder bezahlten Anpreisern im Internet beworben wird, 
ähnlich wie die Sache mit der flachen Erde.  
 
Nein, nein, nicht fast.  
 
Ganz bewusst von jemandem, der KI dafür bezahlt, dass sie dafür eingesetzt wird.  
 
Ja, in der Tat, Sir.  
 
Ja, ja, ja.  
 
Irgendetwas war immer faul an der Sache.  
 
Also diese Klarstellung.  
 
Lassen Sie mich auch kurz unterbrechen und sagen, dass ich im Laufe der Jahre Kontakt zu Militärs 
haƩe.  
 
Sie mochten mich, weil ich in das Militär hineingeboren wurde.  
 
Ich habe die ersten 17 Jahre meines Lebens in dieser Kultur gelebt.  
 
Das gab mir eine sehr interessante PerspekƟve auf die Dinge, aber ich weiß, wie sie denken und so 
weiter.  
 
Viele Militärangehörige werden in den Ruhestand versetzt und gehen dann in den militärisch-
industriellen Komplex und auf irgendeine Ebene des Managements.  
 
Einige dieser Leute sind sehr hoch im Management angesiedelt.  
 
CEOs, Vorstandsvorsitzende und dergleichen mehr.  
 
Viele von ihnen sind jetzt meine Junioren.  
 
Sie sind jünger als ich.  
 
Sie werden sich mit mir in Verbindung setzen.  
 
Und ich haƩe in der Vergangenheit mit vielen dieser Leute Kontakt.  



 
Ich werde keine InformaƟonen preisgeben, die ich zurückhalten kann.  
 
Ich werde es tun.  
 
Aber ich muss Sie wissen lassen, dass es in den Vereinigten Staaten CEOs gibt, die trotz der ganzen 
Scheiße Energie, Geld und Mühe in die Verlagerung von mariƟmen Industrien stecken, bevor sie 
wissen, was auf sie zukommt.  
 
Ich weiß von bedeutenden, und ich spreche von bedeutenden, mariƟmen Industrien, die zu 100 % 
mit dem militärisch-industriellen Komplex verbunden sind, die auch in der LuŌfahrt täƟg sind und all 
diese Dinge, die kompleƩ aus Kalifornien an den Golf und nach Florida verlagert werden.  
 
Denn was sie wissen, wird aus dem Pazifik kommen.  
 
Was sie wissen, wird im Pazifik passieren, und das wird nicht gut für ihr GeschäŌ sein.  
 
Militärs, der eine, an den ich denke, reagiert, er reagiert auf Ereignisse, die eingetreten sind.  
 
Und wir sprechen über diese Ereignisse, die sechs Jahre zurückliegen.  
 
Und als Ergebnis dieser Ereignisse, die sich vor sechs Jahren ereigneten, als amerikanische 
Militärfahrzeuge mit unbekannten Elementen über dem Pazifik zusammensƟeßen, und der daraus 
resulƟerenden ReakƟonen, der Dinge, die sich aus dieser InterakƟon ergaben, verlegt er diese riesige 
OperaƟon verdammt noch mal von dort weg.  
 
Und sie haben einige Untersuchungen angestellt, um die Behauptung zu untermauern, dass sie dort 
nicht arbeiten und ein effekƟves Unternehmen sein können und tun können, was sie tun müssen, 
weil wir sie dazu brauchen.  
 
Und sie ist ein Schlüsselelement für den größten Teil unseres militärisch-industriellen Komplexes.  
 
Und das werden wir angesichts des Kampfes, den wir führen, auch dringend brauchen.  
 
Wir sind gerade dabei, diesen Streit zu führen.  
 
Es ist kein Krieg.  
 
Der Krieg ist eine Struktur, die die Banker über den Kampf stellen, um Geld zu verdienen.  
 
Kriege enden immer damit, dass sich alle darauf einigen, sich nicht mehr gegenseiƟg zu töten.  
 
Wir haben diese Vereinbarung nicht mit diesen Leuten, die Menschen züchten.  
 
Sie werden nicht auĬören.  
 
Wir können nicht darüber verhandeln, dass sie uns nicht anbauen, weil...  
 
 
Ja, das ist eine Rebellion.  
 
Wir haben es hier mit einem Aufstand zu tun.  
 



 
Nein, denn das würde bedeuten, dass die Kühe danach mit dem Bauern koexisƟeren werden, dass 
der Aufstand in irgendeiner Weise poliƟsch war.  
 
Dies ist ein Kampf um die Existenz unserer Art.  
 
Die Menschen, die überleben, werden, wenn wir verlieren, ihren Verstand auslöschen.  
 
Sie werden nichts von dieser Geschichte wissen, und sie werden die nächsten zwei-, drei- oder 
viertausend Jahre bewirtschaŌet.  
 
Ich glaube nicht, dass das tatsächlich passieren kann, weil das, was im galakƟschen Zentrum in Bezug 
auf die Erde passiert, und diese EmanaƟonen und wie sie sich im Laufe der Zeit auf die Menschen 
auswirken, auf der Grundlage meiner Forschungen in alten Dokumenten aus der Vergangenheit.  
 
Ich kann das sehr detailliert ausführen, aber ich glaube nicht, dass das möglich ist, aber das wird sie 
nicht davon abhalten, es zu versuchen.  
 
Das Ziel war die Auslöschung von sechseinhalb Milliarden Menschen.  
 
Das war ihr Ziel.  
 
Das ist ihnen nicht gelungen.  
 
Sie haben jetzt also ein echtes Problem.  
 
Sie werden sich damit befassen müssen.  
 
Der Kult der Elohim-Anbetung, die Juden, die diesen ganzen Mist verwalten, werden sich mit der 
Tatsache auseinandersetzen müssen, dass sie nicht so gearbeitet haben, wie es die Elohim erwartet 
haƩen.  
 
Ich weiß nicht, ob es Konsequenzen für sie geben wird oder nicht, aber ich weiß, dass die Elohim 
ihren Arsch hochheben müssen, um sich mit uns zu befassen, und sie sind nicht glücklich darüber.  
 
Wir haben einen Remote-Viewing-Beweis dafür gesehen, dass sie ganz und gar nicht glücklich sind, 
dass die Elohim wirklich verdammt sauer sind über den Stand der Dinge im Moment.  
 
Okay, lassen Sie mich etwas ausholen.  
 
Die Elohim sind nicht zahlreich.  
 
Die Elohim haben den Juden alles über sich selbst beigebracht.  
 
Die Elohim haben sechs Geschlechter, die zwischen männlicher und weiblicher Fortpflanzung liegen.  
 
Wir können in keiner anƟken menschlichen Literatur irgendeine Diskussion über die Geburt, eine 
Lebendgeburt für einen Elohim oder über eine schwangere weibliche Elohim finden.  
 
In der alten Literatur, in Pali, Sanskrit, Avastan, all diesen verschiedenen SchriŌen, finden wir eine 
Menge Diskussionen.  
 



Wir können eine Menge Diskussionen über die G-A-N-S und die geneƟschen ManipulaƟonslabors 
finden, und es ist unsere Vermutung, ich selbst und ein paar alte Säcke, die sich damit beschäŌigt 
haben, dass die Elohim sich durch diese Labore fortpflanzen, indem sie ihre eigene Spezies geneƟsch 
verändern, und dass sie ihre Frauen nicht wirklich brauchen, außer als GebärmuƩer sozusagen, 
richƟg?  
 
Sie nehmen nicht wirklich an ihrer GesellschaŌ teil.  
 
Aber sie sind nicht sehr zahlreich, dafür aber extrem langlebig.  
 
Das ist unser Problem, okay?  
 
Die Länge des Lebens der Elohim ist unser Problem, denn es macht sie verdammt verrückt.  
 
Es gibt Krankheiten, die man bekommt, wenn man zu lange lebt.  
 
 
Ja, ich habe Ihren Teil gelesen, in dem Sie einige dieser Geisteskrankheiten von Menschen 
beschreiben, die zu lange leben.  
 
Ist es nur die jüdische Religion, mit der sie sich anlegen, oder auch das Christentum, der Islam oder 
andere Religionen?  
 
Machen sie auch mit?  
 
 
Nun, okay, sie kontrollieren alle Religionen, aber die Juden kontrollieren alle Religionen.  
 
Die Juden sind ihre Stellvertreter hier auf Erden.  
 
Der Elohim-Kult, der den Kern des Judentums ausmacht, ist eine Stockholm-Religion oder ein 
Stockholm-Syndrom, keine Religion, klar?  
 
Das ist nicht einmal eine Kultur.  
 
Es ist ein anerzogenes Stockholm-Syndrom.  
 
Aber sie legen sich mit den Christen an und so, aber sie versuchen nicht, sie zu kontrollieren, weil sie 
die Juden haben.  
 
Dann sagen sie einfach: "Wir sind Sklaven der Israelis.  
 
Jeder, der ehrlich ist, wird das zugeben.  
 
Alle unsere MiƩel fließen in ihre Unterstützung.  
 
Sie sagen uns, wir sollen unser Geld in die Ukraine schicken.  
 
Wir tun es.  
 
Wir sind also Sklaven der Arschlöcher, richƟg?  
 
Auf diese Weise kontrollieren sie die Menschheit, und zwar durch die Juden.  



 
Jetzt sind wir an dem Punkt angelangt, an dem die Juden eine Menge Scheiße abbekommen werden, 
weil wir alle sehen, wie sie den Gazastreifen völkermorden, und sie sollten diesen Scheiß nicht in aller 
Öffentlichkeit mit bewussten Menschen machen.  
 
Sie erkennen es nicht an, die Juden erkennen das Kali Yuga nicht an.  
 
Sie erkennen eine ontologische Schöpfung des Universums nicht an.  
 
Sie glauben, dass es sich dabei nur um SchroƩ handelt, der entkernt wird, und dass daraus irgendwie 
das Bewusstsein entsteht.  
 
Die Denkweise der Juden führt also dazu, dass sie jetzt, im 326. Jahr, in dem wir das Kali Yuga 
verlassen haben, diesen Mist machen.  
 
Wir befinden uns 326 Jahre jenseits des Kali Yuga.  
 
Wir werden viel schlauer.  
 
Das sind alle.  
 
Kinder, die nicht geimpŌ sind, sind klüger, fähiger, intelligenter und robuster als die Kinder der 
vorherigen GeneraƟon.  
 
Und das wird auch so bleiben, solange wir uns in diesem Aufschwung befinden.  
 
Für vielleicht weitere 11, 10.000 Jahre wird das also nicht berücksichƟgt.  
 
Die jüdische Denkweise ist also blind für all den Scheiß, der vor sich geht und der jetzt, wie ich es 
sage, zur Zerstörung ihres Israels und zur Zerstörung des Christentums, wie wir es kennen, führen 
wird.  
 
Ich meine, es gibt Leute wie Bo Polny, die ausflippen, weil er da draußen ist und sagt, dass diese 
Zeitlinie von Daniel in der Bibel mir die Zeitlinie gibt, die GoƩ mir gegeben hat, und dass ich in der 
Lage sein werde, Kryptobewegungen vorherzusagen.  
 
Und es ist wie, okay, Kumpel, die Zeitlinie von Daniel ist alles über einen früheren Völkermord von 
Jahwe und seine Juden in PaläsƟna getan.  
 
Und so profiƟeren Sie von einem früheren Völkermord.  
 
Meine Frage an Bo Polny lautet also: Wie viele Kryptopunkte bekommen wir jetzt pro totem 
paläsƟnensischen Kind?  
 
Verstehen Sie?  
 
 
Ja, ja.  
 
Nun, interessanterweise steigen Kryptowährungen gerade jetzt, wo der Nahostkonflikt beginnt.  
 
Aber hey, weißt du, was sollte meine Frage sein?  
 



Wenn die Elohim noch hier auf der Erde sind, wo sind sie dann?  
 
Pazifik?  
 
 
AntarkƟs.  
 
Sie mögen warme Umgebungen, aber sie haben die Kontrolle über ihre Umgebung.  
 
Okay, sie haben die G-A-N-S gebaut.  
 
Man könnte ein G-A-N-S unter das Eis stecken, und es würde das Eis nicht schmelzen, und man würde 
nicht wissen, dass es da ist.  
 
Und merkwürdigerweise gibt es dieses verdammt große Gebiet in der AntarkƟs, das EmanaƟonen, 
Energieniveaus unter dem Eis hat, die man vom Weltraum aus sehen kann.  
 
Sie nennen es eine GravitaƟonsanomalie.  
 
Ich glaube, dort ist das G-A-N-S.  
 
Ich denke, unser Militär weiß das.  
 
 
Was denken Sie über die ArkƟs in Grönland, über dieses Gebiet?  
 
Ich habe einige interessante Nachforschungen angestellt, und es gibt alte Karten, auf denen die 
Vargos-Inseln - ich glaube, sie heißen so - und einige andere Gebiete in der ArkƟs zu sehen sind, die 
sehr eigenarƟg sind.  
 
 
Okay, wir haben also keine endgülƟge Meinung über irgendetwas, das über die Fakten des Zweiten 
Weltkriegs oder Koreas hinausgeht, oder?  
 
Ich weiß viel mehr über Vietnam, als man je in einem Geschichtsbuch finden wird, denn mein Vater 
war dreimal dort, richƟg?  
 
Wir haben also keinen endgülƟgen Überblick über irgendetwas, das in der Geschichte zurückreicht, 
und das ist einer der Punkte, die wir korrigieren müssen.  
 
Es gibt historische Dokumente, die darauf hinzudeuten scheinen, dass es zwei gescheiterte G-A-N-S 
gab, die die Elohim oder die Invasionstruppen aufstellten.  
 
Okay, lassen Sie mich einen Moment zurückgehen.  
 
Es gibt viele Gründe für die Vermutung, dass die Invasionstruppen, die die Menschheit vor 12.000 
Jahren angriffen, etwa eine Viertelmillion Menschen umfassten, aber nicht alle davon sind unbedingt 
Elohim.  
 
Es gibt ein sehr verworrenes Verständnis dessen, was dort vor sich geht.  
 
Die Elohim mögen also Sklaven eingesetzt haben, um uns anzugreifen, aber sie waren auf jeden Fall 
beteiligt.  



 
Was ist das?  
 
Wie die Ägäis?  
 
Nein, es sind eher gefangene Menschen.  
 
Okay, gefangene Menschen mit Gedankenkontrolle, wie sie jetzt auf dem Mond sind.  
 
Es mag also so gewesen sein, dass die Elohim die Dinge lenkten, aber nichtsdestotrotz waren die 
Elohim ein kleinerer physischer Teil der eindringenden KraŌ, und es gibt Grund zu der Annahme, dass 
es Kriege zwischen den Elohim und anderen Teilen dieser anderen KraŌ, dem HaupƩeil der KraŌ, gab, 
und dann ging dieser HaupƩeil, als wir in das Kali Yuga kamen, und die Elohim blieben während des 
Kali Yugas hier.  
 
Die Elohim haben also G-A-N-S gegründet, oder jemand hat G-A-N-S gegründet und Gärten im hohen 
Norden angelegt, einen in Kanada und einen in der Gegend, von der Sie sprechen.  
 
Ich weiß nicht, ob es wirklich so sehr in Grönland war, in Island, ja, ich weiß nur nicht, in welchem 
Ausmaß.  
 
Die beiden nördlichen sind jedoch gescheitert.  
 
Wir haben örtliche Indianer, Salish-Indianer, mündliche Überlieferungen von Indianern im pazifischen 
Nordwesten, die sich mit den Menschen in Kanada herumschlagen mussten, die diese G-A-N-S 
betrieben, weil sie die Fehler, die sie bei ihrer Schöpfung gemacht haƩen, einfach wegwarfen.  
 
Die indianischen Mythen in Nordamerika besagen, dass die Stämme den KonƟnent bevölkerten, und 
dass irgendwann die Himmelsmenschen herunterkommen und die Indianer fliehen, weil die 
Himmelsmenschen zu mächƟg sind.  
 
Die Himmelsmenschen errichteten in Mesoamerika ein großes G-A-N-S, aus dem die Giganten 
hervorgingen.  
 
Die Indianer sagen, dass es 10 Stämme bzw. 10 ganze Stämme von Riesen gab, die in Nordamerika 
ausgesetzt wurden.  
 
Das wären etwa 3.000, okay?  
 
Und dass die Indianer gegen sie kämpfen mussten, weil die Riesen sie gefressen haƩen.  
 
Und die Indianer haƩen schreckliche Angst, dass die Eingeborenen fliehen mussten, und dann 
mussten sie sich eine Strategie ausdenken, um diese Menschen zu töten, was sie auch taten.  
 
Und so töteten sie alle 3.000 Riesen hier in der Gegend.  
 
Ich glaube, es war so, dass die Elohim sich einen Dreck darum scheren.  
 
Alles, was in ihrem G-A-N-S steht, ist in Ordnung.  
 
Sobald sie es aus ihrem G-A-N-S werfen, kommt es nicht mehr zurück.  
 



Die Indianer sagten über die G-A-N-S, eine wirklich interessante Beschreibung, die aus dem Gebiet 
der Four Corners im Südwesten stammt, dass, wenn man einen Stein nimmt und ihn gegen den 
Garten, gegen die G-A-N-S-Mauer wirŌ, er, als ob man ihn in Honig geworfen häƩe, auŌriŏ und dann 
langsam einsinkt und dann allmählich zu Boden fällt.  
 
Es waren also sehr starke KraŌfelder, die man nicht durchdringen konnte.  
 
Rehe, Bären, nichts würde da durchkommen.  
 
Insekten würden da nicht reingehen.  
 
Vögel, die dort hineinflogen, starben und wurden nach und nach vertrieben.  
 
Und wenn die Menschen sich darauf einließen, verbrannte ihre Haut, ihre Nerven brannten, all diese 
Dinge.  
 
Auf diese Weise waren diese Menschen sehr mächƟg.  
 
Ich glaube, so etwas gibt es auch unter dem Eis in der AntarkƟs.  
 
Das würde Sinn machen.  
 
Wir haben auch Remote-Viewing-Sitzungen, die sie auf den Mond bringen, und sie sind sƟnksauer.  
 
 
Ja, ja.  
 
Ja, ja.  
 
Ich meine, überall auf der Welt wurden Riesen aufgedeckt.  
 
Catalina Island, war das nicht auch irgendwo im Süden, im Südosten?  
 
 
Ja, ich haƩe Verwandte, die in den 1890er Jahren, ich weiß nicht mehr, welches Jahr es war, 
Verwandte, die in Kalifornien lebten, die einen Dollar pro Tag dafür bekamen, dass sie auf einem 
Segelschiff vor Catalina Island hinausfuhren und die Knochen von Riesen vom Schiff warfen.  
 
 
Wurde wahrscheinlich vom Smithsonian bezahlt.  
 
 
Ich weiß nicht, wer es war, aber sie haben verdammt gut verdient, einen Dollar pro Tag.  
 
Ja, damals.  
 
 
Wir springen hier also von der Vergangenheit zur Gegenwart, von der Vergangenheit zur Gegenwart, 
aber es ist ein fantasƟsches Gespräch.  
 
Es gibt einfach so viele bewegliche Teile, dass es schwierig ist, das alles in einer Stunde hier zu 
beschreiben.  
 



Aber zurück in die Gegenwart.  
 
Wir haben also darüber gesprochen, dass einige der UFO-Enthüllungswächter wahrscheinlich mit 
ihren erfundenen Erzählungen herauskommen, die ihnen von den Betreuern aufgetragen wurden.  
 
Was halten Sie von dem UFO-Whistleblower David Grush, der sich jetzt geoutet hat, der ein Interview 
mit Tucker Carlson gegeben hat und der überall in den Nachrichten zu sehen ist?  
 
Was ist sein Standpunkt?  
 
 
Ich denke, er ist legiƟm.  
 
Ich denke, er ist ein ganz normaler Mensch, der sich gerade in dieser besonderen Lage befindet, und 
seine Rede hat nichts Doppelzüngiges an sich.  
 
Im Gegensatz zu Tucker Carlson zeigt er keine ReakƟon, wenn er Fragen aufgreiŌ usw.  
 
Ich habe Tucker Carlson in einem Interview gesehen, das auf Timcast lief.  
 
Und seine SƟmme bricht, als er sagt, dass sie keine Außerirdischen sind, dass sie schon immer hier 
waren.  
 
Er weiß etwas, worüber er nicht spricht, und das macht ihn wahnsinnig.  
 
Grush ist nicht so.  
 
Grush, ich glaube, das ist seine Rolle.  
 
Ich glaube nicht, dass er irgendetwas von diesem Zeug gesehen hat.  
 
Ich glaube, er kennt Leute, die es gesehen haben.  
 
Und ich denke, dass er, vielleicht absichtlich nicht zu stark getreten wurde.  
 
Ja.  
 
Das wäre das Höchste, was ich mir in seiner Nähe vorstellen kann.  
 
Er wurde nicht wie alle anderen unterdrückt, aber die Sache ist die.  
 
Ja.  
 
 
Glauben Sie also, dass Grush mit FehlinformaƟonen gefüƩert wird, die er nicht erkennt?  
 
Denn ich habe ein gutes Gefühl bei Grush.  
 
Ich glaube nicht, dass er irreführend ist.  
 
 
Er ist nicht doppelzüngig.  
 



Er gibt Ihnen die InformaƟonen, die er für richƟg hält.  
 
Es könnte sein, dass sie ungenau ist, und es gäbe keine Möglichkeit für uns, das zu wissen.  
 
Ich kann Ihnen jedoch sagen, dass Greer Recht hat, wenn er sagt, dass unser Militär sich mit diesen 
Dingen beschäŌigt.  
 
Ja.  
 
Das hat sie getan und einige von ihnen abgeschossen.  
 
Es gibt also innerhalb des militärisch-industriellen Komplexes eine Kontroverse über dieses Thema.  
 
Es gibt sie, und die Zahl derer, die sich auf eine besƟmmte Seite dieses Streits schlagen, wächst.  
 
Sie wachsen aufgrund der Beunruhigung, der Angst und der EmoƟonen, die sie angesichts der 
Geschehnisse empfinden.  
 
Diese Leute wollen den Menschen etwas sagen.  
 
Sie wollen den Menschen nicht alles erzählen.  
 
Sie wollen ihren Sicherheitseid nicht verletzen.  
 
Deshalb sind sie auch nicht als Whistleblower oder ähnliches unterwegs, richƟg?  
 
Aber sie tun ihre Arbeit, und jeden Tag versuchen sie, die Offenlegung voranzutreiben, weil sie Angst 
haben, dass wir kurz davor sind, dass die Elohim kommen und uns in den Hintern treten.  
 
 
Du denkst also, dass Grush einer dieser seriösen Typen ist, die sich dafür einsetzen, dass die 
Menschen wachgerüƩelt werden.  
 
Wer, glauben Sie, hat Tucker Carlson dann im Ohr?  
 
Glauben Sie, dass er DesinformaƟonsagenten in seinem Ohr hat?  
 
 
Oh, wahrscheinlich, aber ich glaube nicht, dass er so dumm ist.  
 
Ja.  
 
 
Ich habe also zugehört.  
 
 
Ja.  
 
Ich denke also, dass jemand, lassen Sie uns ein schreckliches Wort verwenden, Autorität, jemand mit 
Autorität, denken Sie daran, alle Autorität, die Idee der Autorität kommt von, okay, also das ist, was 
ich so großarƟg finde, ist, dass wir all diesen Schwachsinn erzählerisch auĩrechen werden.  
 



Aber ich denke, dass Tucker Carlson eine Autorität hat, die ihm einige extrem beunruhigende Dinge 
erzählt hat, und er ist kaum in der Lage, sich selbst zu beherrschen, und dass er, weil ich denke, dass 
Tucker Carlson im Grunde ein Normalo ist, ein neƩer Kerl, er möchte Kinder, Enkelkinder, Urlaube, 
Truthahn zu Weihnachten, all diese Dinge, richƟg?  
 
Ich glaube nicht, dass sein Verstand darauf vorbereitet ist, mit dem umzugehen, was er weiß.  
 
Und das ist, glaube ich, der Bruch in der SƟmme, und das macht ihn verdammt wütend.  
 
Wenn Sie sich das Interview ansehen, etwa bei 37 Minuten und 34 Sekunden im Tim Cast-Interview, 
bricht seine SƟmme.  
 
Und für die nächsten vielleicht fünf Minuten hat er nicht wirklich die Kontrolle darüber.  
 
 
Ja, er hat wahrscheinlich einen Ihrer UnterstapelungsarƟkel von letzter Woche erhalten.  
 
 
Nun, das wird dich auch zu Tode erschrecken, ja.  
 
 
Also, okay.  
 
 
Ich denke also, dass Grush in Ordnung ist.  
 
Es gibt eine Menge DesinformaƟonsmaterial da draußen, aber die DesinformaƟonsleute verblassen 
jetzt, weil es hartgesoƩene, ausgeflippte Militärs gibt, die sich erheben oder sagen, wissen Sie, wir 
können uns das nicht leisten.  
 
Wir müssen diese Menschen auf unsere Seite bringen, denn die Scheiße geht los.  
 
 
Greer hat vor ein paar Monaten auch ein paar - ich zögere, dieses Wort zu benutzen - 
"Whistleblower" hervorgebracht.  
 
Einer sprach von Black Project UFOs, die Menschenhandel betreiben.  
 
Interessant ist, dass er eine kleine Anstecknadel der UN-Ziele für nachhalƟge Entwicklung trug, als er 
seine Interviews gab.  
 
 
Wer ist das?  
 
 
Er war auf dem Sean Ryan Podcast und er haƩe etwas dünneres Haar und war etwas klobiger.  
 
Er war bei der Marine, glaube ich.  
 
 
Ich haƩe ihn nicht gesehen.  
 
Ja.  



 
Ich habe mich nur gewundert.  
 
 
Ja, ja.  
 
 
Also gut.  
 
 
Ich schicke es Ihnen zu.  
 
Das ist interessant.  
 
Aber dann war da noch der andere Typ, der für Raytheon in der AntarkƟs arbeitete.  
 
 
Ja, sicher.  
 
Ja, sicher.  
 
Ja, ja.  
 
Und dann ist er 100%ig echt, Alter.  
 
Ich weiß über Raytheon Bescheid.  
 
 
Ja, ja.  
 
 
Als mein Vater aus dem Militärdienst ausschied, boten sie ihm eine Stelle an.  
 
Raytheon hat es getan.  
 
Er hat sie nicht angenommen.  
 
Er war nicht interessiert, aber sie haƩen ein lukraƟves Angebot und so.  
 
Aber nein, ich weiß über sie Bescheid wegen der Technologien.  
 
Ich denke also, dass dieser Typ durchaus legiƟm ist.  
 
Die Idee der Whistleblower wird jedoch überflüssig werden.  
 
Es wird also kein Whistleblower sein, wenn das Militär auŌaucht, sich in Uniform, wahrscheinlich 
einer Space-Force-Uniform, hinstellt und sagt: "Hey Leute, wir haben das Ding gerade abgeschossen.  
 
Hier sehen Sie einige der Verschmutzungen, die wir aus dem Inneren des Geräts enƞernt haben.  
 
Es ist nicht menschlich.  
 
Wir haben es hier mit einem echten Problem zu tun, und wir müssen anfangen, darüber zu reden.  



 
Wir nähern uns diesem Ziel.  
 
 
Glauben Sie, dass das passieren wird?  
 
 
Auf diese Weise wird die Offenlegung erfolgen.  
 
Es wird nicht Biden oder Trump oder irgendjemand sein, der sagt, es gäbe UFOs und so.  
 
Es gibt keinerlei Interesse, keinen Gewinn für irgendeine poliƟsche Instanz irgendwo auf diesem 
Planeten, die UFOs ankündigt.  
 
Sie haben keinen Nutzen davon.  
 
Und PoliƟker tun nur das, was ihnen nützt.  
 
Was passieren wird, ist, dass das Militär dies aufgrund der katastrophalen Umstände, mit denen wir 
konfronƟert sind, erzwingen wird.  
 
Und so wird es eine erzwungene Offenlegung sein.  
 
Niemand wird es tun wollen.  
 
Du wirst es in ihren Gesichtern sehen, wenn sie es tun.  
 
Ich bezweifle, dass die Biden-Regierung das tun wird, aber es wird irgendwann im nächsten Jahr 
passieren.  
 
Wahrscheinlich wird es einer der Militärs sein, der kommt und es macht.  
 
Und wir werden hier einen riesigen Kampf mit den Überbleibseln des Elohim-Kults haben, die nicht 
aufgeklärt wurden, die tatsächlich glauben, dass sie Juden sind, die an das Judentum glauben und all 
diesen Scheiß, der seit langer Zeit dem Plan folgt.  
 
Und jetzt kommt der Plan in ihr Gesicht und sagt: Ihr müsst endlich zugeben, was los ist, und mit all 
dem Ernst machen.  
 
Ich denke, dass wir dem sehr nahe sind, wenn man die Menge der UFO-AkƟvitäten betrachtet.  
 
Wenn wir also einfach von 2010 bis 2020 alle UFO-Erscheinungen nehmen und daraus einen 
DurchschniƩ bilden, treffen wir diesen DurchschniƩ seit 2020 im Grunde alle sechs Monate und 
erhöhen ihn innerhalb dieser sechs Monate.  
 
Wir haben also in den letzten drei Jahren mehr UFO-AkƟvitäten gehabt als in den 10 Jahren davor.  
 
Und viele Gerüchte besagen, dass wir vielleicht bis zu 300 ihrer Fahrzeuge abgeschossen haben.  
 
 
Also eine letzte Klarstellung.  
 
Sie haben das vorhin beschrieben, und ich weiß, dass Sie bald gehen müssen.  



 
Sie sprachen davon, dass es innerhalb des militärisch-industriellen Komplexes eine Gruppe gibt, die, 
wie ich vermute, böswillig oder böse ist und keine Offenlegung will oder die Offenlegung auf ihre 
eigene Art und Weise will, aber es gibt eine wachsende Gruppe von Leuten, die das bestreiten und 
die, im Militär, eine offenere Offenlegung wollen, um dieses Böse abzuwehren.  
 
 
So würde ich das nicht bezeichnen.  
 
Ich würde sagen, dass es dort eine Gruppe gibt, die sich den Elohim verpflichtet fühlt und deren 
Sklaven und Handlanger sie sind.  
 
Und das ist der Kult der Elohim-Anbetung.  
 
Sie wollen keine Offenlegung.  
 
Sie sind diejenigen, die die gefälschte Alien-Invasion verbreiten.  
 
Sie sind diejenigen, die Corey Good herausbringen.  
 
Sie sind diejenigen, die all diese grundlegenden Dinge tun, nicht wahr?  
 
 
All die gefälschten Channeler, der Quatsch mit der GalakƟschen FöderaƟon.  
 
 
All diese Menschen werden durch all das unterstützt, richƟg?  
 
 
Ja, ja.  
 
 
Ja.  
 
Und dann gab es immer eins, zwei, drei, vier, fünf.  
 
Es gibt wahrscheinlich Tausende, Zehntausende von Militärangehörigen, die über den ganzen 
Planeten verstreut ihren Job machen und versuchen, alles Mögliche zu tun, um die InformaƟonen zu 
verbreiten, ohne sich selbst in Gefahr zu bringen, okay?  
 
Ich meine, sie sind in dieser Hinsicht eigennützig, und damit habe ich überhaupt kein Problem.  
 
Aber ich kenne einige dieser Leute aus meiner Zusammenarbeit mit den GeschäŌsführern einiger 
dieser Unternehmen, weil ich an Telefonkonferenzen mit ihnen teilgenommen habe, in denen wir die 
Probleme, mit denen sie konfronƟert sind, sachlich diskuƟert haben, ohne den Namen Elohim zu 
nennen, okay?  
 
Und weil ich vor acht Jahren den Namen Elohim nicht verwenden wollte, weil es keinen Sinn gemacht 
häƩe.  
 
Sie waren einfach nur Außerirdische.  
 
Das hat auch seinen Grund.  



 
Wenn wir den Namen Elohim hinzufügen, dann streichen wir die ganze Stockholm-Syndrom-Religion, 
verstehen Sie?  
 
Ja, die Juden wurden auserwählt.  
 
Sie wurden von dem Außerirdischen dort drüben ausgewählt, um einen Völkermord an den 
Akkadiern und Kanaanitern zu begehen.  
 
Jahwe war also der Bruder von Luzifer.  
 
Wenn du also Jahwe anbetest, betest du den Bruder des Teufels an.  
 
 
Enlil? 
 
 
Ganz genau! 
 
Jahwe war nicht Enlil oder Enki. 
 
JAHWEH war ein Oberst im 600-köpfigen Obersten Rat der Elohim, okay?  
 
Er war kein General, nichts von alledem.  
 
Er ist ein Oberst und ein blutdürsƟger Trinker.  
 
Und er war, wegen dieses Kampfes im Rat, El Elyon, das Oberhaupt des Rates, gab Jahwe den Stamm 
Jakob als seine eigene Herde, aber er musste sich sein eigenes Land suchen.  
 
Er nahm diesen Stamm, marschierte mit ihm nach Norden am Roten Meer entlang und begann mit 
dem Völkermord in dem Gebiet, das wir heute PaläsƟna nennen, um einen Stamm namens Israel zu 
gründen.  
 
Sie haben nie einen Staat namens Israel gegründet.  
 
Und Jahwe hat auf dem Weg dorthin einen Deal mit diesen Leuten gemacht.  
 
Wenn ihr für mich Völkermord betreibt und mir alle Kinder gebt, die ihr tötet, werde ich eure Kinder 
nicht töten.  
 
Und so sieht es aus.  
 
Du kannst mir zeigen, dass du dich daran hältst, indem du deinem Kind die Vorhaut am Schwanz 
abschneidest.  
 
Und das war der Bund, dass sie Blut nehmen und es Jahwe geben würden, das nicht ihr Blut war.  
 
Das ist also das System, nach dem wir jetzt arbeiten.  
 
Diese Leute haben die Kontrolle.  
 
Sie sind blutdürsƟg.  



 
Es gibt keinen Grund, sie zu hassen.  
 
Sie werden psychisch missbraucht.  
 
Ihre Mentalität wurde durch 2.000 Jahre Missbrauch beeinflusst, der einer Kultur eingeimpŌ und als 
Religion bezeichnet wurde.  
 
Aber es sind 2.000 Jahre Stockholm-Syndrom.  
 
Und diese Leute spielen das aus.  
 
Jedes Mal, wenn du dich auf so etwas einlässt, spielen sie ihren Missbrauch durch die Elohim aus.  
 
Das ist jetzt also unsere Welt.  
 
Diese Welt muss sich ändern, denn die Elohim kommen zurück, ob wir das nun wollen oder nicht 
oder so.  
 
Juan und seine Leute sind also, wie dieser TroƩel, ich sollte sie nicht so bezeichnen, aber dieser, 
meiner Meinung nach, wenig schlaue, wenig intelligente, Psychologe, poliƟsche Psychologe, Dr. Jan 
Harper Hayes.  
 
 
Hayes? 
 
 
Ja, ja, ja.  
 
 
Ja.  
 
 
Ich halte nicht viel von ihr.  
 
Sie tummelt sich mit Charlie Ward.  
 
Charlie Ward ist ein Krimineller, richƟg?  
 
Er ist ein krimineller Ex-Bürger aus Großbritannien.  
 
Wenn sie nicht den Scharfsinn hat, um zu wissen, dass sie sich mit Kleinkriminellen abgibt, dann kann 
ich ihren Rat in keiner Weise gebrauchen.  
 
Ich glaube nicht, dass sie in der Lage ist, die Temperatur der EmoƟonen zu messen, die in unserer 
Kultur derzeit herrschen.  
 
Vielleicht ist sie sogar ein Angeber, vielleicht ein Schauspieler.  
 
Sie trägt nicht zu irgendetwas bei.  
 
 



Soweit ich weiß, hat einer ihrer Professoren, als sie in Stanford Psychologie studierte, für die CIA an 
MKUltra-Experimenten gearbeitet.  
 
 
Das würde mich nicht überraschen.  
 
Sie ist so eine Art Normalo-Establishment, oder?  
 
Das Problem, mit dem all diese Leute konfronƟert sind, wie Juan O' Savin und all diese Leute, ist, dass 
sie versuchen, diesen poliƟschen Kampf zu führen und ihn relaƟv auf die Vereinigten Staaten zu 
beschränken, richƟg?  
 
Aber das geht nur, wenn Sie unser jüdisches Problem beseiƟgen, nicht wahr?  
 
Und ich glaube nicht, dass wir per se ein Judenproblem haben.  
 
Ich glaube, die Juden und alle anderen Menschen auf diesem Planeten haben ein Elohim-Problem.  
 
Die Menschheit hat ein sehr schlechtes Elohim-Problem auf so vielen verschiedenen Ebenen.  
 
Wenn Sie Jude sind, haben Sie es auf einer Ebene geschaŏ.  
 
Wenn Sie nicht jüdisch sind, haben Sie es auf einer anderen Ebene, richƟg?  
 
Aber wir alle haben seit Tausenden von Jahren unter den Elohim geliƩen, und das fällt jetzt weg.  
 
 
Oh, das wird für alle Religionen da draußen ein echter Hirnfick mit so viel kogniƟver Dissonanz sein.  
 
 
Das ist der Name Hyper Novelty, richƟg?  
 
Sie sehen, warum ich es so nenne.  
 
Und das werden wir bis April nächsten Jahres in Angriff nehmen.  
 
 
Es scheint also, um es allgemein auszudrücken, dass innerhalb des militärisch-industriellen Komplexes 
gerade ein Kampf um die Offenlegung staƪindet.  
 
 
Ja.  
 
 
Ja, ja.  
 
Und sie wissen nicht, was sie offenlegen sollen.  
 
Sie wissen nicht, wie sie es machen sollen.  
 
Sie strampeln sich ab und lassen wahrscheinlich KI-SimulaƟonen laufen, ohne eine klare Antwort zu 
bekommen, weil sie nicht die nöƟge Weitsicht haben, okay?  
 



Sie können die Elohim im Raum nicht sehen.  
 
 
Und sie wollen die Menschheit auch nicht zu sehr in Angst und Schrecken versetzen, denn wenn alle 
unsere Gehirne auf einmal, das gesamte kollekƟve Bewusstsein, ausflippen würde, dann würde das 
eine Menge Probleme verursachen.  
 
 
Das ist mein Ansatz, okay?  
 
Die Sache ist die, Mann.  
 
Die Menschheit ist sehr verwundet worden.  
 
Wir sind so verwundet worden, dass wir heilen müssen.  
 
Du musst den Speer aus dir herausholen, bevor du heilen kannst, richƟg?  
 
Wir können also nicht heilen, um...  
 
 
Man muss es einfach rausreißen, das Pflaster abreißen.  
 
 
RichƟg.  
 
Ganz genau.  
 
Also, richƟg.  
 
Ich war also schon einmal in einer SituaƟon, in der man eine riesige Wunde am Bein hat, und dann 
heißt es: Okay, ich schaffe es nicht zurück zu jemand anderem.  
 
Sie holen also Ihr Nähzeug heraus und nähen es zu, richƟg?  
 
Das ist es, was wir tun müssen.  
 
Wir müssen erwachsen sein und uns unseren eigenen Verletzungen stellen und erkennen, dass der 
einzige Weg zur Heilung darin besteht, sich dem zu stellen, und nicht darin, es in irgendeiner Weise zu 
verdrängen.  
 
Wenn Sie die Tatsache verdrängen, dass die Juden an einem 2000 Jahre alten Stockholmsyndrom 
leiden, werden Sie unter ihnen leiden, während sie dieses Syndrom ausleben, weil sie nichts anderes 
zu tun haben.  
 
Sie müssen sich das aus dem Kopf schlagen.  
 
Wenn man sich den Talmud und die Thora anschaut, dann beschreibt die Thora, wie man von den 
Außerirdischen missbraucht wird, wie man aufgefordert wird, seine Kinder zu verstümmeln, seine 
Kinder zu opfern, hinauszugehen und die Kinder anderer Leute zu holen, sie herzubringen und sie zu 
opfern.  
 
Das ist die Tora.  



 
Die Thora ist Teil einer jüdischen Religion, in der fast alle ihre Hymnen, fast alles, was sie singen, von 
Völkermord und dem Töten von Menschen handelt und davon, wie sie noch mehr Menschen töten 
wollen.  
 
Es gibt jetzt Videos von Juden, die sich selbst abfüllen und Gräueltaten begehen.  
 
Es gibt jetzt Videos von jungen Frauen, die herumtanzen, weil sie gerade zwei paläsƟnensische 
Männer erschossen haben, die vor ihnen wegliefen.  
 
Und sie freuen sich: Oh, wir haben ein paar PaläsƟnenser getötet, lasst uns noch ein paar mehr töten.  
 
Ich meine, das ist die Denkweise, mit der wir es zu tun haben.  
 
Wir werden nicht heilen, wenn wir nicht mit dieser Einstellung brechen und sie überwinden.  
 
Alle Christen müssen diesen Schlag auch einstecken, weil sie diese Wichser unterstützen.  
 
Sie unterstützen die geisƟg verwirrte jüdische Kultur, die das Stockholm-Syndrom aus dem 
Missbrauch durch Außerirdische ist.  
 
Und es ist auch wie bei Bo Polny und all den anderen Christen, man sagt: Okay, Bo, wen betest du an?  
 
Er sagt: "Nun, ich bete den GoƩ der Bibel an.  
 
Und dann sage ich ihm: "Okay, Bo, welche der GöƩer in der Bibel betest du an?  
 
Finde dich damit ab, Kumpel, such dir eine aus.  
 
 
Ja, das sagt er,  
 
 
Nein, nein, nein, nein, nein, das ist ein Trope, schlechte Übersetzung, es ist ein Trope.  
 
Das ist doch Blödsinn, Alter, das kannst du selbst lesen.  
 
Holen Sie sich eine innere lineare Bibel, in der jedes Wort übersetzt ist, und dann zeigen sie Ihnen die 
King James Version, und Sie werden sehen, wie unterschiedlich Ihre Version der Bibel ist.  
 
Und das müssen wir tun.  
 
Es ist also kein guter Zeitpunkt.  
 
Ich wünschte, wir häƩen es uns in den letzten Jahren leicht machen können, aber wir müssen uns 
anstrengen, weil wir nächstes Jahr in den offenen WeƩbewerb mit UFOs einsteigen werden.  
 
Und Sie würden nicht glauben, was auf dem Mond alles passiert.  
 
Wenn ich jemanden da oben auf dem Mond beschreiben müsste, würde ich sagen, dass sich jemand 
auf eine Invasion im SƟl der D-Day-Invasion vorbereitet.  
 
 



Würden AR-15s, diese Art von kineƟschen Waffen, bei diesen Mistkerlen funkƟonieren?  
 
 
Ja, sicher.  
 
Die Sache ist die.  
 
Die Sache ist die.  
 
Wir werden es nicht nur mit den Elohim zu tun haben, okay?  
 
Also gut.  
 
Wenn man also in eine Kultur des langen Lebens hinein altert, d. h. wenn man über 150 Jahre alt ist, 
fängt man an, sich Sorgen um seine körperliche Gesundheit zu machen, richƟg?  
 
Dir geht es gut, du bist 150 Jahre alt, aber hey, du hast eine potenzielle Lebenserwartung von 2000 
Jahren.  
 
Sie wollen also diese zusätzlichen 1900 Jahre schützen.  
 
Sie werden also Risiken meiden.  
 
In den restlichen 1900 Jahren werden Sie immer mehr Risiken vermeiden, okay?  
 
Weil Sie nicht sterben wollen.  
 
Der wichƟgste Punkt dabei ist, dass der gesamte Elohim-Kult verzweifelt nach Techniken zur 
Lebensverlängerung sucht, okay?  
 
Denn sie wissen, dass die Elohim in G-A-N-S leben.  
 
Im G-A-N-S, in diesen Energieblasen, könnten sie 20.000 Jahre leben, soweit wir wissen.  
 
Mit zunehmendem Alter verdirbt ihr Verstand, und ihr Verstand verdirbt die Idee der 
Risikovermeidung.  
 
Wenn sie uns angreifen, werden sie es also nicht direkt tun.  
 
Daher bezweifle ich, dass wir jemals einzelne Elohim auf diesem Planeten erschießen müssen.  
 
Ich glaube nicht, dass sie muƟg genug sind, herunterzukommen.  
 
Ich glaube auch, dass sie nicht so zahlreich sind.  
 
Als sie uns eroberten, gab es nur 600 Elohim im Rat, okay?  
 
200 davon waren Militärs, 200 davon waren Engel.  
 
Die Engel sind der militärische Kern der Elohim.  
 
Die Erzengel sind die Männer, die den militärischen Kern leiten.  
 



Sie würden stellvertretend arbeiten.  
 
Sie fingen also eine Gruppe von Menschen ein und machten ein GeschäŌ mit ihnen.  
 
Wenn du gegen diese Menschen kämpfst, werden wir dich nicht sofort töten.  
 
Was werden Sie jetzt tun?  
 
Du nimmst dein Schwert und hackst auf den anderen Scheißkerl ein, denn da oben ist ein zwei Meter 
großes Wesen, das dir den Finger direkt an den Kopf halten kann.  
 
Und du kannst ihm nichts antun, okay?  
 
Weil er einen Anzug trägt, durch den man nicht durchdringen kann, um ihm zu schaden.  
 
Wir wissen eine Menge über ihre Technologie.  
 
Wir wissen viel über die Krankheiten, die ihre Psyche beeinträchƟgen.  
 
Ich glaube, dass wir siegen werden, aber wir müssen uns auch ihren Armeen, ihren Lakaien stellen.  
 
Wie gesagt, als sie in uns eindrangen, gab es vielleicht nur 600 Elohim, und es gab vielleicht zwei oder 
drei oder 4.000 andere Außerirdische.  
 
Und dann gab es noch Quadres von Menschen, die ihre Sklaven waren.  
 
Insgesamt standen wir also etwa einer Viertelmillion Invasoren gegenüber.  
 
Das ist es, was wir in der anƟken Literatur aufspüren können.  
 
Es handelte sich also um Gewalt zwischen Menschen, die sich gegen diese bewaffneten, gut 
ausgerüsteten Menschen verteidigten, die von den Außerirdischen unterstützt wurden.  
 
Und dann wiederholten sie dies, indem sie noch mehr Menschen gefangen nahmen und ihnen 
Waffen gaben, all die Waffen aus der Bibel, die sie Jakobs Familie gaben, die Hörner, die die Mauern 
zum Einsturz bringen sollten, all diesen Scheiß und so weiter.  
 
Also bewaffneten sie ihre Stellvertreterarmeen.  
 
Und damit werden wir konfronƟert.  
 
Ich denke, dass wir irgendwann die ganze Scheiße aus dem Weg räumen werden, weil wir jetzt aus 
dem Kali Yuga heraus sind.  
 
Wir werden das nicht auf die gleiche Weise angehen.  
 
Und es gibt viele Möglichkeiten, mit diesen Menschen aufgrund ihrer psychischen Erkrankung 
umzugehen, wenn es um eine Auseinandersetzung geht.  
 
Ich arbeite jetzt mit einigen Leuten zusammen, und wir entwickeln verschiedene Angriffspläne, die 
die psychischen Krankheiten dieser Menschen ausnutzen.  
 
 



Ja, ja.  
 
Letzte Frage.  
 
Wie sieht Ihr Zeitplan aus und was sind die nächsten SchriƩe?  
 
Du hast gesagt, dass nächstes Jahr irgendetwas passieren wird.  
 
 
Es geht jetzt los.  
 
Ja.  
 
Es geht also jetzt los.  
 
Ich meine, wir haben bereits damit begonnen.  
 
Wir sind jetzt dabei.  
 
Elohim wird sich als Konzept durchsetzen.  
 
Ich gehe also davon aus, dass es, wenn wir in der Phase der Hyper-Neuheit sind, weiterhin sehr 
häufig, fast täglich, auf X oder TwiƩer und so weiter zu finden sein wird.  
 
Da viele Menschen aufwachen, geraten wir in einen Ballon des Erwachens.  
 
Und auf der anderen Seite dieses Ballons wird es dann vielleicht Sommer.  
 
Ich weiß nicht, wie schnell die tatsächliche Offenlegung, ich nenne es nicht Offenlegung, okay, aber 
die Offenlegung der Behauptung erfolgt.  
 
Ich weiß nicht, wann er ausbrechen wird, aber er wird nächstes Jahr staƪinden.  
 
Es wird offensichtlich werden, und die Menschen werden von einem offiziellen Standpunkt aus 
darüber sprechen, dass wir mit nicht-menschlichen Wesen im WeƩbewerb stehen.  
 
Und die Verrückten werden sagen, dass es sich um interdimensionale Wesen handelt.  
 
Okay, das ist ein gutes Wort für die Anwendung.  
 
Das hat nichts zu bedeuten.  
 
Es ist keine Beschreibung.  
 
Wir haben keine Beweise dafür, dass sie aus einer anderen Dimension stammen.  
 
Aber wenn es Sie glücklich macht, das zu sagen, ist das in Ordnung.  
 
Aber das sollte dich nicht davon abhalten, wegzulaufen, wenn sie auŌauchen, oder dich zu wehren, 
richƟg?  
 
Wir werden also all diese Leute mit ihren Fantasien haben, all die Channeler, Sie wissen schon, all 
diese Dinge, die uns im Weg stehen.  



 
Aber ich denke, dass die Realität sie ziemlich schnell aus dem Weg räumen wird.  
 
 
Ja, die Leute argumenƟeren, es sei dämonisch, spirituell, physisch, beides.  
 
 
Ja, aber der Scheißkerl schießt auf mich.  
 
Es ist mir egal, ob es ein Dämon ist oder nicht.  
 
 
Ja, wir sind geisƟg und körperlich in ein und demselben Körper.  
 
Warum also nicht dieses Leben auf den Kosmos ausdehnen?  
 
Es ist wahrscheinlich physisch und nicht-physisch in ein und demselben Wesen.  
 
Einfach.  
 
 
RichƟg, richƟg.  
 
 
Wie auch immer.  
 
 
Aber wenn sie auf dich schießen, dann wird es körperlich.  
 
 
Ja, ganz besƟmmt.  
 
Ja, ja.  
 
Alles klar, Mann.  
 
Das ist alles, was ich habe.  
 
Ich denke, das ist genug, um darüber nachzudenken.  
 
Ja, ja.  
 
Ich weiß es zu schätzen, dass Sie hier sind.  
 
Vielen Dank, Cliff.  
 
Ja, sicher.  
 
Keine Sorge.  
 
Wer sich damit befassen möchte, kann sich die Nackte Bibel von Mauro Biglino ansehen.  
 
So viel kostet das nicht.  



 
Sie können sich eine Kindle-Version besorgen und lesen, wo Sie über all das belogen wurden.  
 
Er hat auch ein paar gute Interviews auf YouTube und so.  
 
Also.  
 
Ja, ja.  
 
Er ist wegen einer Nervenkrankheit in einem schlechten Zustand, so dass wir ihn nicht mehr lange 
haben werden.  
 
Oh, wie schade.  
 
Das müssen wir ausnutzen, solange wir es können.  
 
Ja, ganz besƟmmt.  
 
Vielleicht kann ich versuchen, ihn zu kontakƟeren und mit ihm zu sprechen.  
 
Aber machen Sie biƩe weiter mit Ihren Substack-ArƟkeln.  
 
Ja, sicher.  
 
Ihr Substack-Geschwafel.  
 
Keine Sorge.  
 
Sie sind großarƟg.  
 
Ja, ja.  
 
Alles klar, Mann.  
 
Ja.  
 
Wir sprechen uns später.  
 
Passen Sie auf sich auf. 
  


